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Protokoll BSP-Fachkommission 
      26.11.2024 / Zoom-MeeƟng 

 

 

Beginn: 19 Uhr 30 

1. Begrüßung 
2. Rückblick 2024 
3. KOOP-Cup 2025 
4. StaatsmeisterschaŌ 2025 
5. Aktualisierung DurchführungsbesƟmmungen  
6. Allgemeines 

 

Anwesend:  

Werner Freitag, Barbara Fink, Tanja Holoubek (Beirat), Barbara Tscholl, Alexandra Fink-Zagler 

Entschuldigt:  

Gerald Wiesinger, Renate Keck 

 

ad1) 

Begrüßung aller teilnehmender FK-Mitglieder, Barbara Tscholl wird auf ihre Aufgaben als FK-Mitglied 
hingewiesen 

 

ad 2) 

Barbara Fink zeigt anhand einer StaƟsƟk, dass es einen leichten AnsƟeg bei den BSP-AntriƩen in den 
Cup-Serien gibt.  

 

ad 3) 

Es wird erneut über die KOOP-Cup Serien gesprochen. 

 4-5 Turniere pro Cup 
 Cup-Serien sind bereits gut vorbereitet 
 OG, die den Endlauf hat, ist NICHT für die Cuppokale zuständig 
 in jeder Region wird eine Person mit der Cupwertung betreut, die auch für die 

Pokale/Medaillen zuständig ist 
 KOOP-Cup West versucht wieder mehr OG´s zu akƟvieren 
 Terminkollisionen sollen vermieden werden 

 

Da es zu Problemen bei der Auswertung im KOOP-Cup Nord gab, ersucht Fr. Holoubek Fr. Fink-Zagler 
die Auswertung offiziell zu übernehmen. Fr. Fink-Zagler wäre hierzu grundsätzlich bereit, weist aber 
darauf hin, dass ihr das Einsammeln der Kopfquote und des Auswertungsbeitrags vor Ort nicht 
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möglich ist. Ein Überweisen des Betrages wäre eine Möglichkeit, die Vorgehensweise hier möge Fr. 
Holoubek biƩe mit den Veranstaltern besprechen und eine Lösung vorschlagen.  

 

ad 4) 

Bisher hat sich noch kein Veranstalter gemeldet. Es wird von allen Verantwortlichen weiter nach einem 
gesucht.  

Hr. Freitag fragt bei Fr. Tscholl nach, ob sie nicht die Veranstaltung durchführen wollen würden. Fr. 
Holoubek weist auch auf den ÖGV Fischlham als Möglichkeit hin. 

Fr. Tscholl und Fr. Holoubek werden sich mit den entsprechenden OG in Verbindung setzen und eine 
Rückmeldung an die FK geben. 

 

ad 5) 

Die DurchführungsbesƟmmungen werden nochmals besprochen. Startgeld bleibt auch im Jahr 2025 
gleich. Die Verantwortlichen für die Cupendwertung müssen vor Beginn der Cup-Serien nominiert 
werden. Aktuell ist Fr. Fink-Zagler für den Ost und Süd-Cup zuständig, eventuell kommt noch der Nord-
Cup dazu (sieh Pkt. 3). Der Cup wird im Jahr 2025 als VK1 ausgetragen. Die STAMS als VK2.  

Beschluss: einsƟmmig 

 

ad 6) 

Tanja Holoubek fragt nach der Öffentlichkeitsarbeit, ob es zuständige Personen hierfür gibt. Bisher hat 
sich noch niemand gefunden. OG´s veröffentlichen ihre Ausschreibungen auf der ÖKV Homepage oder 
in der Breitensportgruppe auf FB. Es werden Berichte und Kurzvideos angedacht. 

Barbara Fink spricht das Thema Sponsoring an. Es wird versucht an Sponsoren zu kommen, um die 
STAMS und die KOOP-Cup Finale etwas aufzuwerten. Sie ersucht die anderen FK-Mitglieder, ebenfalls 
nach Sponsoren in Ihrer Region zu suchen. 

 

 

Ende: 20 Uhr 45 

 


